

Bike the Rock in Heubach

Eine Woche nach dem Rennen in Haiming ging es bereits weiter mit einem weiteren HC Rennen im deutschen Heubach. Dieses Mal waren es ganz andere Bedingungen, vorallem auch durch den ergibigen Regen im Voraus.



Das schwere an der Strecke in Heubach ist, dass es nur einen langen Aufstieg mit verschiedenen Steigungsprozenten gibt. Man muss also immer etwas dosiert fahren, dass man den ganzen Anstieg gut bewältigen kann. Der Rollwiderstand erhöhte sich zudem zusätzlich durch den nassen Untergrund. Die Strecke war aber immer noch sehr gut befahrbar.

Das Starterfeld war fast wie am Weltcup. Nur ein paar wenige Fahrer fehlten. Am Start war es nur ganz kurz breit und es war schwierig nach vorne zu kommen. Ich probierte von Anfang an meine Rhythmus zu finden und mich gar nicht gross von den andern beeinflussen lassen. So gelang mir dann eine ganz gute zweite Runde. Nachher war es ein bisschen ein hin und her. Einmal konnte ich

Fahrer überholen, dann verlor ich wieder Positionen. Alles in allen gelang mir eine anständige Leistung.

Als 17. überquerte ich dann drecküberschmiert die Ziellinie.

Unten und [hier](#) ein paar Impressionen.

[Resultate](#)





Veröffentlicht am:
09:30:00 06.05.2015 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)